

INFORME DE COMISIÓN



Jefe inmediato: Dra. Andrea M. Geiger Villalpando

Fecha de Elaboración: 21/06/2024

Consecutivo por Área: ADMON-04-2024

Delegación: BAJA CALIFORNIA SUR

Área de Adscripción: Coordinación Administrativa

Comisionado:	<u>Juárez</u>	<u>Sánchez</u>	<u>José Armando</u>
	Apellido Paterno	Apellido Materno	Nombre (s)

Periodo: 10 de Junio al 14 de Junio de 2024

Lugar: Puerto Adolfo López Mateos, Municipio de Comondu

Objeto de la Comisión: Supervisar, verificar, valorar y toma de evidencia fotográfica de la reparaciones realizadas por parte de la aseguradora despues de paso del huracan "KEY" para estar en condiciones de firmar el cierre de acta para dar por concluidos los trabajos.

Síntesis: El día 10 de junio me dirigí en compañía de la Dra. Andrea Marcela Geiger Villalpando encargada de despacho de esta ORPA y de la C. Karla Carina Cardenas Manriquez, encargada de recursos materiales a la Oficina de Lopez Mateos, se verificaron las reparaciones, se observó que el cerco perimetral no fue considerado en las reparaciones y era prioritario su elaboración debido a que queda sin protección para robos, el porton esta en mal estado (no se ha reparado), y no se ha instalado el a/c.

Conclusión: Falta reparar el porton, la malla perimetral no fue considerada por la aseguradora y como se muestra en las fotos es necesario, en lo que se refiere a la fosa septica se observa que se le dio mantenimiento (desasolve), falta verificar en temporada de lluvia la impermeabilizada, falta la instalación del A/C, en lo que se refiere a la pintura la franja en color dorada esta en color amarillo..

Resultados Obtenidos: Se realizaron los trabajos que se tenían contemplados por la aseguradora (pintura de la fachada, desasolve de la fosa septica, impermeabilizada, colocación de letrero distintivo de profepa, se cambiaron algunos azulejos de el piso, faltando la instalación del A/C y el porton, cabe mencionar que se requiere realizar el cambio del cerco perimetral el cual no fue considerado.

Contribución: Es de suma importancia que la oficina este en condiciones para la atención de usuarios, así como para que el personal que labora en dicha oficina tenga las condiciones optimas para laborar, es recomendable siempre que pase un huracan informar de los daños para que la aseguradora empiece con las reparaciones.

Atentamente C. José Armando Juárez Sánchez		Vb.Bo. Dra. Andrea M. Geiger Villalpando
Comisionado		Jefe Inmediato

Declaro, Bajo protesta de decir la verdad que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso de lo contrario.